
Protokoll 

Jahreshauptversammlung CharityCycling e.V. 

vom 03.12.21 

Teilnehmer:   

Matthias Reitenspieß

Markus Becker

Dr. Björn Micko 

Robert Reif

Christian Kraft

Dennis Kummarnitzky


Tagesordnung 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 
2. Bericht des stv. Vorsitzenden  
3. Finanzbericht des Kassiers 
4. Bericht der Revisoren 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Neuwahl des Kassiers 
7. Wünsche, Anträge, Sonstiges 

- Beginn der Veranstaltung erfolgt um 19.15 Uhr -  

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende Matthias Reitenspieß begrüßt die anwesenden Mitglieder zur 
Jahreshauptversammlung und stellt fest, dass zur Versammlung fristgemäß geladen 
wurde. Es gibt zur vorgeschlagenen Tagesordnung von Seiten des 1. Vorsitzenden den 
Vorschlag, aufgrund eines kurzfristig bevorstehenden personellen Wechsels, einen neuen 
Punkt 6 Neuwahl des Kassiers aufzunehmen. Dies wird einstimmig angenommen. 
Die Versammlung ist beschlussfähig. 

2. Bericht des stv. Vorsitzenden 

Markus Becker berichtet von der im letzten Jahr stattgefunden Weihnachts-
Spendenveranstaltung in Kooperation mit dem Backhaus Fuchs. Diese wurde sehr gut 
angenommen. Diese Aktion wird derzeit wiederholt und bereits sehr gut angenommen. 



 3. Finanzbericht des Kassiers 

Der Schatzmeister Dr. Björn Micko berichtet von der finanziellen Entwicklung und den 
laufenden Geschäften des Vereins. Diese sind in der Anlage zusammengefasst.  

4. Bericht der Revisoren 

Die Revisoren Akin Dalgic und Robert Reif haben die Kasse am 01.12.21 geprüft und für 
in Ordnung befunden. Die Bücher sind übersichtlich und nach den ordnungsgemäßen 
kaufmännischen Grundsätzen einwandfrei geführt. Die Revisoren loben zudem die Arbeit 
des Schatzmeisters. 

5. Entlastung des Vorstandes 

Robert Reif schlägt die Entlastung des Kassiers und des Vorstandes vor. Die Entlastung 
erfolgt einstimmig. 

 6. Neuwahl des Kassiers 

Der bisherige Kassier Dr. Björn Micko legt das Amt des Kassiers aufgrund beruflicher 
Gründe nieder. Die Versammlung bedankt sich bei Dr. Björn Micko für die geleistete Arbeit. 

Der Vorsitzende Matthias Reitenspieß schlägt Christian Kraft als neuen Kassier vor. Dieser 
wird einstimmig gewählt. 

 7. Wünsche, Anträge, Sonstiges 

Nach Möglichkeit soll im kommenden Jahr der Indoorcycling-Marathon nachgeholt 
werden. Aufgrund der allgemein Pandemie können zum jetzigen Zeitpunkt noch keine 
weiteren Planungen vollzogen werden. 

Der 1. Vorsitzende Matthias Reitenspieß informiert, dass er im September den Vorschlag 
zur Errichtung einen sog. „Nordic-Walking-Parcours“ beim Altdorfer Bürgermeister Martin 
Tabor vorgetragen hat. Dieser steht der Idee sehr positiv entgegen. 

- Die Sitzung wird um 20.15 Uhr beendet.    -  

Für das Protokoll: 

Dennis Kummarnitzky   Matthias Reitenspieß 
Schriftführer     1. Vorsitzender 


